

Regeneración.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMBATE.

La libertad de imprenta no tiene más límites, que el respeto á la vida privada, á la moral y á la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Quando la República pronuncie en voz soberana, será forzoso someterse ó dimitir.

GAMBETTA.

DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.

—Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20. (México, D. F.) Teléfono 204.

Administrador: Ricardo Flores Magón.

CONDICIONES.

"REGENERACION" sale los días 7, 15, 23, y último de cada mes y los precios de suscripción son:

Para la Capital trimestre adelantado.....\$1 50

Para los Estados id id\$2 00

Para el Extranjero id id en oro.....\$2 00

Números sueltos 15 cs. Números atrasados 25 cs.

Se entenderá aceptada la suscripción en caso de que no se devuelva el periódico y se girara por el importe de un trimestre

A los Agentes se les abonará el 15 por ciento.

No se devuelven originales

Para los anuncios en el periódico pídanse tarifas

NOTA. El precio de suscripción en cualquier país de América es de DOS PESOS PLATA MEXICANA por cada trimestre.

Las personas que reciban nuestro periódico en los Estados Unidos de América, deberá remitir el importe de sus suscripciones al SR. D. NEMESIO GARCIA, LAREDO, TEX. E. U. A.

El Gral. Bernardo Reyes, considerado como gobernante.

Continuamos hoy la serie de artículos encaminados á demostrar que el Gral. Reyes no reúne las condiciones apetecidas para ser un buen Presidente de la República.

Ahora vamos á ver que no tiene aptitudes para gobernante. Esta afirmación no es meramente dogmática, sino que ella es el resultado del análisis de su gestión administrativa en Nuevo León, practicado sobre los múltiples datos que arro-

ja á la consideración pública esa misma gestión.

Un raciocinio vulgar cuando se refiere á los adelantos del pueblo, siendo incapáz de profundizar sus investigaciones para desmenuzar uno por uno los variados elementos cuyo conjunto armónico al desarrollarse y crecer constituye el progreso de un pueblo, solo se fija en las exterioridades más ó menos aparatosas para declarar con el suficientismo de los necios, que una sociedad progresa, sin preocuparse con la circunstancia de si ese progreso es como un edificio de hermosa forma al que no se le han puesto cimientos, y propende, por lo tanto, á derrumbarse al menor contratiempo.

Al hablar de la gestión administrativa del Gral. Bernardo Reyes, como Gobernador de Nuevo León, no faltan espíritus superficiales, y lo que es peor, hombres de talento, que se deshagan en elogios al gobernante, que como el Gral. Díaz, ha cuidado de ocultar nuestra miseria cubriendo la mendicidad del mexicano con los pintarrajeados atavios de una riqueza más extranjera que nacional.

En efecto; los espíritus superficiales baten palmas por el adelanto material de Nuevo León, así como por el adelanto de toda la República, y de ese adelanto sacan una consecuencia absurda cual es la